

## Brutal, Geng Motor Bacok Polisi Secara Sadis saat Patroli di Indramayu

**INDRAMAYU (IM)** - Bripta Sugiyono, anggota Polisi yang bertugas di Polsek Sukra, menjadi korban pembacokan oleh kelompok geng motor. Korban dibacok secara brutal saat melakukan patroli di jalur Pantura, Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu, Jawa Barat.

Kapolres Indramayu, AKBP M Fahri Siregar, melalui Kasatreskrim Polres Indramayu, AKP Muhammad Hafid Firmansyah mengatakan, aksi penganiayaan terhadap anggota penegak hukum tersebut berawal saat Pegawai Harian Lepas (PHL) Polsek Sukra, Alfandi, melihat tayangan live video di salah satu akun instagram yang menampilkan sekelompok remaja membawa sajam.

"Setelah melihat tayangan live tersebut dia memberitahukan ke kanit Reskrim Polsek Sukra, selanjutnya anggota jaga Polsek Sukra dipimpin Kapolsek langsung melaksanakan patroli untuk menelusuri dan menyisir menggunakan kendaraan roda empat dan roda dua," kata Kasat Reskrim Polres Indramayu, Kamis (11/5).

Setelah tiba di Desa Sukra Wetan, petugas lalu bertemu dengan sekelompok remaja dari arah Cirebon yang membawa sajam, selanjutnya dia

melakukan pengejaran untuk diamankan.

"Namun pada saat korban (Bripta Sugiyono) tengah mengamankan dua orang, tiba-tiba ada yang membacok dari belakang, sementara anggota yang lain mengejar remaja yang melarikan diri," ungkap Kasat Reskrim Polres Indramayu. Sebelum 31 May 2023

Dia menerangkan, warga yang melihat kejadian itu pun secara spontanitas membantu pengejaran terhadap sekelompok remaja yang diduga melakukan pembacokan terhadap anggota polsek Sukra tersebut.

"Warga berhasil mengamankan tiga orang diduga pelaku, lalu ketiga remaja itu diserahkan oleh warga ke Polsek Sukra," katanya.

Hafid melanjutkan, Bripta Sugiyono dilarikan Ke Rumah Sakit Sentot Pantura Patrol untuk mendapatkan pertolongan pertama.

Saat ini, kata dia, lima orang tersangka yang berhasil diringkus telah diamankan di Mapolres Indramayu untuk dilakukan pemeriksaan lebih lanjut.

"Akibat perbuatan tersangka, Bripta Sugiyono menderita luka bacok dibagian kepala dan dijahit sebanyak 12 jahitan," ujarnya. • **luis**

FOTO: TMC



### POLISI SAHABAT ANAK

Unit Keamanan Keselamatan Berjalan Lintas (Kamsel) Satuan Lalu Lintas Jakarta Utara melaksanakan kegiatan Polisi Sahabat Anak (Polсанak) di TK Tunas Bangsa Sunter Agung Jakarta Utara dan memberikan pengenalan rambu-rambu lalu-lintas pada Kamis (11/5).

## Kapolri: KTT ASEAN di Labuan Bajo Berjalan Aman dan Lancar

Kapolri sebut, hingga Kamis (11/5), seluruh kegiatan rangkaian KTT ASEAN mulai dari kedatangan para kepala negara serta delegasinya berjalan baik.

**LABUAN BAJO (IM)** - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengungkapkan, keberadaan 91 Command Center di Labuan Bajo, salah satunya dipersiapkan sebagai pusat pengendalian operasi pengamanan selama berlangsungnya pelaksanaan KTT Asean ke-42.

Listyo mengatakan, pengamanan yang dilakukan Polri berada di ring 3. Sementara TNI berada di ring 1 dan 2. Namun, seluruh rangkaian pengamanan dilakukan secara sinergi antara TNI, Polri dan seluruh stakeholder dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman pada pelaksanaan KTT ASEAN.

"Konsepnya memang kita

bekerjasama dengan TNI. Walaupun ada anggota Polri berada di ring 1 dan 2 namun tetap di bawah kendali langsung Paspampres dan Panglima," kata Listyo saat berada di 91 Command Center di Labuan Bajo, NTT, Kamis (11/5).

Listyo menjelaskan bahwa 91 Command Center dapat memantau seluruh kegiatan anggota di berbagai titik. Mulai dari titik kedatangan di bandara, tempat akomodasi, hingga lokasi kegiatan KTT ASEAN.

Secara umum, semua kegiatan tersebut bisa di pantau Command Center melalui CCTV. Saat ada instruksi yang diberikan, anggota di lapang-

an bisa langsung bertindak, sehingga dapat memudahkan tugasnya.

"Melalui Command Center seluruh kegiatan bisa dipantau dan mereka langsung berinteraksi. Anggota juga dilengkapi body worm, HT dan alat komunikasi yang secara umum, kita bisa mendapatkan secara detail gambaran di lapangan. Sehingga ini memudahkan pengendalian dalam pelaksanaan Operasi Komodo 2023," ujarnya.

Jenderal Listyo mengatakan bahwa sejak awal Polri sudah memberikan gambaran kegiatan kepada anggota tentang tantangan yang dihadapi di lapangan dan langkah-langkah yang harus dilakukan. Mulai dari Tactical Floor Game (TFG) hingga Apel Gelar Pasukan.

"Alhamdulillah sampai hari ini beberapa potensi ancaman sudah kita deteksi dan diselesaikan dengan baik

dengan diskusi," ucap Sigit.

Mantan Kapolda Banten ini menuturkan, secara umum sejumlah potensi bisa diatasi dengan baik. Kemudian yang paling rumit adalah pengaturan jalur karena memang sangat padat. Sehingga ini memerlukan rekayasa lalu lintas.

"Kita berterima kasih kepada masyarakat atas dukungannya walaupun jalur kita ubah tapi mereka memahami sehingga kita bisa memberikan prioritas kepada para kepala negara dan delegasinya untuk sampai tepat waktu,"

tutur Sigit.

Seluruh kegiatan rangkaian KTT Asen mulai dari kedatangan penyambutan Presiden Joko Widodo dan para kepala negara serta delegasinya berjalan baik sampai dengan Kamis (11/5) siang.

"Kami, Polri bersama TNI tentunya Bapak Panglima akan terus bekerja keras. Mudah-mudahan hasilnya maksimal dan giat ini berjalan aman dan lancar dan bisa membawa manfaat serta keputusan strategis khususnya di wilayah Asean," katanya.

• **luis**

### Sekjen KPK dan Kabiro SDM Dilaporkan, Kapolda Metro: Nunggu Proses di Dewas

**JAKARTA (IM)** - Kapolda Metro Jaya, Irjen Karyoto tidak banyak komentar ketika ditanyakan soal Sekjen KPK dan Kabiro SDM yang dilaporkan oleh Lembaga Pengawasan dan Pengendalian Penegakan Hukum Indonesia (LP3HI) terkait dugaan kebobrokan data KPK perihal tindak pidana korupsi di Kementerian ESDM yang teregister dengan nomor LP/B/1951/IV/2023/SPKT/Polda Metro Jaya.

Ketika ditanya, Irjen Karyoto hanya menyebut menunggu proses yang sedang dilakukan oleh Dewan Pengawas (Dewas) KPK.

"Biar Dewas dulu, Dewas dulu," ujar Karyoto yang juga mantan Deputi Penindakan KPK ini di Polda Metro Jaya, Kamis (11/5).

Diberitakan sebelumnya, polemik yang berada di internal Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), salah satunya terkait dengan pencopotan posisi Brigjen Pol Endar Priantoro sebagai Direktur Penyelidikan, berbuntut panjang.

Pejabat lembaga antiruasah tersebut dilaporkan ke polisi terkait dengan polemik yang menyertai, termasuk diantaranya Sekjen KPK Cahya H Harefa dan Kepala Biro SDM KPK Zuraida Retno Pamungkas yang dilaporkan ke Polda Metro Jaya.

Sementara itu, Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Trunoyudo Wisnu Andiko sebelumnya menjelaskan bahwa pihak kepolisian sudah menerima setidaknya 6 laporan yang terkait dengan KPK.

"Total ada 6 laporan," ujar Trunoyudo saat dihubungi, Rabu (12/4) kemarin.

Meski begitu, ia belum merinci lebih jauh perihal 6 laporan yang diterima pihak kepolisian terkait dengan KPK.

Namun, dua laporan yang teregister di Polda Metro Jaya diketahui laporan dari pengacara Brigjen Endar, Rakhmat Mulyana dengan nomor LP/B/1959/IV/2023/SPKT/Polda Metro Jaya. 31 May 2023

Selain itu, juga terdapat

laporan dari Lembaga Pengawasan dan Pengendalian Penegakan Hukum Indonesia (LP3HI) terkait dugaan kebobrokan data KPK perihal tindak pidana korupsi di Kementerian ESDM yang teregister dengan nomor LP/B/1951/IV/2023/SPKT/Polda Metro Jaya.

Trunoyudo mengatakan bahwa Polda Metro Jaya bakal mendalami laporan Brigjen Endar Priantoro yang melaporkan Sekjen KPK Cahya H Harefa, dan Kepala Biro SDM KPK Zuraida Retno Pamungkas ke Polda Metro Jaya atau pencopotan dirinya sebagai Direktur Penyelidikan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Trunoyudo mengatakan, pihaknya akan mempelajari terlebih dahulu pokok perkara yang dilaporkan. Yakni dalam hal ini penyalahgunaan wewenang atau jabatan terkait pencopotan Brigjen Endar.

"Terlihat laporan tersebut akan ditelaah lebih lanjut oleh Polda Metro Jaya dan mempelajari peristiwa yang dilaporkan serta kaitan pelaporannya dengan peristiwa tersebut," katanya.

Kuasa hukum Brigjen Endar, Rakhmat Mulyana mengatakan Sekjen KPK dan Karo SDM dilaporkan terkait penyalahgunaan wewenang atau jabatan. Pihaknya menilai pencopotan Brigjen Endar tidak sesuai dengan aturan yang berlaku.

"Jadi kami menilai Sekjen dan Karo SDM ini menyalahgunakan wewenang sebagai pejabat negeri sipil yang berwenang, tidak mendasarkan pada peraturan," kata Rakhmat saat dihubungi, Selasa (11/4) lalu.

Sebab dalam surat keputusan pencopotan Brigjen Endar tidak disebutkan secara gamblang alasan pencopotan. Selain itu, pencopotan tersebut juga bertentangan dengan surat Kapolri tentang perpanjangan masa penugasan Brigjen Endar di KPK. • **luis**



### OPERASI GAKTIB GARNISUN DI JAKARTA SELATAN

Satuan Polisi dari Jakarta Selatan melakukan pelaksanaan Operasi Penegakan dan Ketertiban (Gaktib) Garnisun Tetap I Jakarta Gabungan di Jl. Lenteng Agung Raya Jakarta Selatan pada Kamis (11/5).

### Sopir dan Kernet Bus Terjun ke Sungai di Guci Tegal Ditetapkan Jadi Tersangka

**TEGAL (IM)** - Polres Tegal menetapkan sopir bus pariwisata PO Duta Wisata bernomor polisi B 7260 CGA, Romyani (56) dan kernetnya bernama Andri Yulianto (45), sebagai tersangka kasus Bus PO Duta Wisata terjun ke sungai di area parkir obyek wisata Guci, Tegal.

Keduanya dijerat dengan Pasal 359 KUHP dengan ancaman hukuman pidana penjara paling lama 5 tahun.

Romyani merupakan warga Bumi Puspitek Asri Pagedangan, Kabupaten Tangerang, Banten. Sedangkan Andri Yulianto warga Jalan Manunggal, Kelurahan Lubang Buaya, Kecamatan Cipayung, Jakarta Timur.

Kapolres Tegal AKBP Mochammad Sajarod Zakun menjelaskan bahwa pihaknya telah melakukan gelar perkara atas kasus kecelakaan tersebut. Polres Tegal juga telah melakukan pemeriksaan awal terhadap kedua tersangka.

"Kami juga sudah menggal keterangan saksi dari Binamarga Provinsi dan saksi dari APM Hino," kata AKBP Mochammad Sajarod Zakun, Rabu (10/5).

Gelar perkara dilakukan untuk mendukung proses penyelidikan dan penyidikan kecelakaan bus pariwisata PO Duta Wisata. Di samping itu, juga untuk memudahkan pemeriksaan terha-

dap barang bukti kecelakaan guna proses penyidikan lebih lanjut.

Sementara itu, hasil pemeriksaan saksi dari Binamarga Provinsi Jateng menyebutkan, bahwa lokasi parkir bus Hino PO Duta Wisata bernomor polisi B-7260-CGA bukan termasuk ruas jalan baik kabupaten, provinsi maupun nasional. Sehingga lokasi parkir tersebut bukan termasuk jalan raya ataupun jalan umum.

Sedangkan saksi ahli APM Hino Sugiman dan Kuryanto menjelaskan bahwa bus Pariwisata PO Duta Wisata bernomor polisi B 7260 CGA di parkir pada median yang miring dengan kemiringan 8 derajat dengan hand brake mengunci dan roda sudah diganjil. Namun, bus masih bisa bergerak meluncur ke depan karena kondisi medan parkir yang miring serta kontur tanah yang gembur atau tidak padat.

Adanya tambahan beban penumpang yang naik mengakibatkan pengganjal roda ambles, sehingga roda belakang dapat berputar secara perlahan. Karena tidak adanya pengemudi di ruang kemudi, sehingga tidak mengetahui kalau bus bergerak perlahan maju ke depan sebelum akhirnya meluncur ke bawah dan terjun ke sungai. • **luis**

### Polda Metro Jaya Siap Amankan Konser Coldplay yang Digelar di Jakarta

**JAKARTA (IM)** - Polda Metro Jaya siap mengamankan konser Coldplay, band asal Inggris, yang akan digelar di Jakarta pada 15 November 2023 mendatang. Standar Operasional Prosedur (SOP) dalam mengamankan telah disiapkan.

"Selalu kita standar operasional prosedur (SOP). Kegiatan-kegiatan masyarakat semuanya memiliki standar keamanan yang tentunya dikoordinasikan Polda Metro Jaya tentu juga sekali lagi atas apa yang menjadi peraturan yang berlaku," kata Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Trunoyudo Wisnu Andiko kepada wartawan di Polda Metro Jaya, Kamis (11/5).

Trunoyudo mengatakan bahwa konser yang mengundang band-band internasional, bukan hanya kali ini saja terjadi. Apalagi, kehadiran band asal Inggris Coldplay mendapat antusias yang luar biasa dari masyarakat.

Pewakilan panitia telah berkoordinasi dengan Polda Metro Jaya dalam hal ini Direktorat Intelkam Polda Metro Jaya. Tentunya dalam mekanismenya semua sudah diatur ya.

"Tentunya untuk saat ini polda metro jaya masih akan melakukan koordinasi dulu. Tidak ada hal yang khusus untuk itu dan kalaupun harus diselenggarakan kegiatan ini tentu

mekanismenya nanti akan disampaikan secara bersama dengan kegiatan-kegiatan sebelumnya," ujar dia.

Mantan Kabid Humas Polda Jatim itu menilai kedatangan band asal Inggris Coldplay jangan dikaitkan dengan pesta demokrasi. Meskipun, penyelenggaraan berdekatan dengan Pemilu, polisi memantapkan kegiatan masyarakat akan tetap berjalan semestinya.

"Kegiatan-kegiatan masyarakat itu tidak terhenti dengan kegiatan adanya menjelang pemilu semua jadi jangan melihat sesuatu itu menjadi hal yang khusus tetapi kegiatan masyarakat kan harus berjalan juga," ujarnya. • **luis**



### PENGAMANAN DI DEPAN KANTOR BAHARKAM POLRI

Petugas Polres Jakarta Selatan melakukan pengamanan lalu lintas pada kegiatan penyampaian pendapat di depan Kantor Baharkam Polri Jl. Trunojoyo, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, Kamis (11/5).